



## Lapas Selong Ikuti Apel dan Halal bi Halal Bersama Menkumham via Zoom

Syafruddin Adi - [LOMBOKTIMUR.KAMPAI.CO.ID](http://LOMBOKTIMUR.KAMPAI.CO.ID)

May 9, 2022 - 12:22



*Lapas Selong saat mengikuti Apel dan Halal Bi Halal Kemenkumham via zoom, (09/05).*

Lombok Timur NTB - Kepala Lapas Kelas IIB Selong Kanwil Kemenkumham NTB Purniawal beserta seluruh jajaran mengikuti kegiatan Apel dan Halal Bi Halal bersama bapak Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna H Laoly

secara virtual melalui zoom, Senin (09/05).

Kegiatan apel dan halal bi halal yang dipimpin oleh Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H Laoly tersebut juga diikuti oleh seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM RI. Mengawali arahannya, Bapak Menkumham mengucapkan selamat Idul Fitri 1443 H kepada umat muslim di seluruh Indonesia.

Dalam amanatnya, beliau mengungkapkan bahwa perayaan Idul Fitri harus menjadi momentum ungkapan rasa syukur, ajang introspeksi diri sekaligus ekspresi kebahagiaan untuk memaafkan satu sama lain dalam rangka mempererat silaturahmi dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika berlandaskan Pancasila.

Dalam kesempatan tersebut ada 4 (empat) poin penting yang menjadi arahannya. Pertama, agar seluruh jajaran kembali fokus bekerja dengan merealisasikan target-target kinerja yang telah ditetapkan. "Segera laksanakan janji kinerja yang telah kita ikrarkan di awal tahun dengan penuh transparan atau akuntabilitas, terus tingkatkan kinerja," pacu Yasonna.

Poin kedua, beliau mengajak untuk mengimplementasikan semangat tata nilai PASTI dan BerAKHLAK, semangat kerja dan pengabdian harus selalu diterapkan. "Karena kita adalah abdi negara, selalu berikan pelayanan yang terbaik dan pola kerja yang disiplin kepada masyarakat,"

Ketiga, di masa pandemi Covid-19 yang belum berakhir, dan adanya penyakit hepatitis. " Kita tidak boleh lengah, ketatkan protokol kesehatan," ujar Yasonna.

Selanjutnya sebagai poin keempat beliau meminta kepada seluruh jajaran agar selalu menjaga integritas dan taat pada peraturan perundang-undangan. "Atas nama Kemenkumham saya ucapkan selamat bekerja, mari berikan semangat kerja tinggi, agar Kemenkumham menjadi kementerian yang memberikan prestasi terbaik," tutup Yasonna.(Adb)